



はばたけ     
 みすみっ子  

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school

学校だより 7号 令和6年7月10日 文責 三牧公久

授業参観お世話になりました

7月4日(木)は授業参観・学級懇談会参加お世話になりました。当日は天気もよく大変暑い1日になりましたが、子供たちは冷房の効いた教室で集中して授業を受けていました。私も全クラスをまわりましたが、どのクラスも保護者の方の参観数が多く(7~8割以上は来られていたと思います)ありがたかったところです。駐車場もいっぱいになり、運動場に駐められた方も多くいました。

さて、7月の授業参観は毎年人権学習となっています。学校としては、保護者の方と子供と一緒に人権について考える貴重な機会となっています。学習内容は学年の発達段階に応じたものとなっています。人権学習は内容を理解することも大切ですが、学習したことをその後の生活に活かすことが大切です。この機会に、お友達と仲良くできているか、自分やお友達を大切にしているか等を振り返り、生活の改善につなげてほしいと思います。

また、学級懇談会では各担任から三角小の人権教育についての話等があったかと思えます。三角小では授業だけでなく児童会の活動や日頃の学級生活でも人権を大切にす様々な取組を今後も続けていきます。



保小連絡会

6月28日(金)に保育園・三角小学校連絡会がありました。当日はまず、1年生の5時間目の授業(音楽)を参観してもらい、その後、1年生の学校での様子や来年度入学予定の年長さんの様子等について情報交換会を行いました。1年生も久しぶりに保育園の先生方と会うことができ、ニコニコ笑顔の様子でした。今後も保育園との連携を密にし子供たちが学校生活を円滑に行えるようにしていきます。



夢カード

5~6月に全校児童に書いてもらった「将来の夢」カードが完成し校長室前の壁面に掲示しています。1年生から6年生までそれぞれに個性があり、一人一人見ていくと楽しくなります。子供の頃の夢は、同じ夢を持ち続ける子もいれば、その時々で変わる子もいますので、今現在の夢ということになります。「日本の子供は夢がない」という人もいますが、私はそうでもないと感じています。このカードは1年間掲示していますので、学校に来られた時には自由にながめられてください。



地区懇談会

7月4日(木)の授業参観日に合わせて地区懇談会がありました。今年度も昨年度同様学校での昼間の開催になりました。今年度は昨年度以上に地区の方(区長さん、民生委員さん、主任児童員さん)の参加も多かったようでした。お忙しい中に参加していただきありがとうございました。

日頃は保護者の方が区長さんや民生委員さん、主任児童委員さんと直接顔を合わせることは少ないと思われれます。今回は良い機会になりました。懇談会では主に各地区の危険箇所について話し合われました。



もうすぐ夏休み!



来週いっぱいまで前期前半も終わり、7月20日(土)から夏休みに入ります。今年度は41日間の長い休みになります。事故やけがに気を付けて、勉強も頑張り、楽しく充実した休みにしましょう。

【お知らせ】

- ・7月20日(土)のみすみ港まつりで三角小音楽部の演奏があります。(17:00~17:15の予定)
- ・8月10日(土)~8月18日(日)は学校閉庁日です。
- ・8月24日(土)7:00からPTA親子美化作業です。
- ・8月30日(金)学校が始まります。(前期後半開始)